Vpe portada:

Audiencia

58,53%

La Estrella

Premian a ganadores del concurso escolar "Todos Hacemos Ciudad"

Participaron 340 alumnos de diferentes recintos educacionales de Antofagasta.

Pablo Mamani/Redacción La Estrella

on la finalidad de concientizar a la comunidad sobre la importancia del cambio climático vinculado al transporte, la seguridad y respeto hacia los peatones y el tránsito, es que se desarrolló el segundo concurso de pintoras "Todos Hacemos Ciudad".

Esta iniciativa se enmarca dentro del proyecto de ampliación del Sistema de Control de la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, liderado por la Unidad Operativa de Control de Tránsito y contó con el financiamiento del Gobierno Regional y el apoyo de la Municipalidad de Antofagasta, Minvu, Serviu y Minera Sierra Gorda.

Se trató de una actividad pionera a nivel nacional, con la participación de escolares, que buscó concientizar sobre la importancia del cambio climático vinculado al transporte, la convivencia vial entre distintos modos de transporte, reconocer al peatón como el eslabón más importante de la pirámide invertida de la movilidad y relevar el respeto por la seguridad al mover-



50 DISEÑOS DE ESTE CONCURSO SE VERÁN REPLICADOS EN LOS CONTROLADORES DE LOS SEMÁFOROS DE ANTOFAGASTA

se en las calles, independiente de medio de transporte, a través del arte e intervenciones urbanas.

CONCURSO

Para ello, la segunda versión del concurso permitió recibir más de 340 dibujos de distintos establecimientos educacionales de Antofagasta, los que fueron revisados por una comisión evaluadora que premió a 15 estudiantes, divididos en cinco categorías

tercero básico y cuarto medio.

"Estamos muy satisfechos con la alta convocatoria de este concurso, lo que demuestra que hay interés y conciencia por los temas de seguridad vial. El hecho de plasmar un mensaje potente en distintos puntos de la ciudad sobre la importancia de vivir en un entorno seguro, se convierten en promotores de una cultura cívica y gene-

ciedad para fomentar una convivencia diariamente armónica con otros y en un marco de respeto mutuo y de solidaridad reciproca", indicó Enrique Viveros, seremi de Transportes y Telecomunicaciones.

GANADORES

En la categoría Tercer y Cuarto básico, María José Seura de la Escuela Ecuador obtuvo el primer lugar, mientras que Vicente Luis fue el segundo.

Finalmente Priyanka Delgado (Escuela Javiera Carrera) obtuvo el tercer puesto.

A su vez, en la serie Quinto y Sexto Básico, éstos fueron los lugares: Simone Oyarce de la Escuela Japón (primero lugar); Fiorella Vitali del Colegio San Esteban (segundo puesto); y Yaiza Moreno del Colegio San Esteban (tercer lugar).

En tanto, Krishna Mar-

fue la ganadora de la categoría Séptimo y Octavo Básico, mientras que Maximiliano Pinto del Colegio San Esteban logró la segunda posición. Y Cristóbal Messina, también del Colegio San Esteban, obtuvo el tercer puesto.

En la serie Primero y Segundo Medio del certamen, los siguientes alumnos fueron los ganadores: Florencia Lagunas (primer lugar); Agustina Mamani (segundo puesto); y Francisca Chávez (tercer lugar). Todas ellas pertenecen al Colegio San Esteban.

Finalmente en la categoría Tercero y Cuarto Medio del concurso, el estudiante Isaac Araya fue el ganador y quien le siguió en el segundo puesto fue Sebastián Herrera. El tercero recayó en Fabián Santander.

Todos estos alumnos pertenecen al Colegio San Esteban.

Los ganadores de los tres primeros lugares recibieron bicicletas, skate y kits de pintura. Además, 50 diseños -incluidos los 15 ganadores- se verán replicados en los controladores de los semáforos en distintos puntos de la comuna, poniendo en valor el nombre del autor y el calaria por paracasta.